



QUIENES han seguido la llamada "**Marea Rosa**", que comenzó como un movimiento para defender al **INE** y a la democracia y ahora apuesta por **Xóchitl Gálvez** y los demás candidatos de la alianza **PAN-PRI-PRD**, consideran que la marcha del próximo domingo no sólo pretende mostrar músculo.

LA IDEA, aseguran, es hacer un ensayo general de la movilización que podría darse el mero día de la elección. Poner a la gente en marcha para estimular el votar por los aspirantes del **frente opositor**.

DE AHÍ que no están concentrando sus esfuerzos sólo en la **CDMX**, también están muy activos en las principales ciudades del país generando masa crítica para las concentraciones simultáneas en cada plaza.

LA CONVOCATORIA a la movilización se ha intensificado en los últimos días y el propósito es llenar el Zócalo capitalino.

TODO UN RETO para la "**Marea Rosa**". Si la manifestación alcanza las dimensiones de las otras marchas, será un estímulo importante para el 2 de junio.

• • •

EL HALLAZGO DE un centro de diversiones clandestino, por decirlo eufemísticamente, en un edificio del Centro Histórico de la **CDMX**, no sólo es un punto bueno para la **policía capitalina** y sus labores de inteligencia.

AL MENOS cuatro pisos de un edificio eran destinados a actividades ilegales y sobre todo a la **venta de droga** y **trata de personas**. La indagatoria llevó tiempo y parece ir muy fortalecida ante las autoridades judiciales.

PERO en el tema hay un fondo mucho mayor, la gran preocupación en ámbitos oficiales por la actividad de **empresarios y comerciantes** que han acaparado bodegas e inmuebles en una zona neurálgica de la ciudad.

Y EL PROBLEMA no es que mantengan una actividad económica. Lo malo es que violan las **leyes laborales**, las de **uso de suelo** y las del **ámbito comercial**.

ESE COCTEL es peligroso dado que ese tipo de ilegalidades se mezclan fácilmente con temas de **crimen organizado**. No es un asunto sencillo: lo que hay en el **Centro Histórico** es una bomba de tiempo.

• • •

UNA DE DOS: o el candidato presidencial emecista **Jorge Álvarez Máynez** anda bastante desconectado de la realidad o desde la comodidad del tercer lugar en las preferencias electorales promete despropósitos con tal de ganarse unos votos extra.

PORQUE una cosa es decir que de ganar la elección pondría **paneles solares** en todas las **escuelas** del país para que tengan electricidad garantizada y una muy distinta es ligar esa idea con el compromiso de instalar **aires acondicionados!**

NO ES quitarle frescura a su ocurrencia... ejem... a su propuesta, pero dado el estado actual de los planteles educativos a nivel nacional con falta de **baños** con agua corriente, **bancas y computadoras**, pensar en comodidades como el aire acondicionado resulta tan inútil como impráctico.

